
 2017（平成２9）年度 枝松園 評価アンケートの結果について 

平素は本園の保育・教育活動に格段のご理解、ご協力をいただき誠にありがとうございます。 

早速ですが、今年度、園評価のアンケートをお願いしましたところ、全ご家庭の 62％の回収率となりました。 

ご協力いただきました保護者の皆様、ありがとうございました。 

アンケート結果につきましてご報告させて頂きます。 

 

１．アンケート回収率について 全体回収率 62％（匿名含） 

 

様々な視点からのご意見を頂き、ありがとうございました。 

行事ごとの感想やご意見、評価アンケートの結果を受け、より充

実した保育教育活動を展開してまいりますので、今後ともよろし

くお願い致します。 

 

２．各項目の結果について          （A:よくあてはまる B:あてはまる C:あまりあてはまらない） 

 ア ン ケ ― ト 項 目 内 容 Ａ Ｂ Ｃ 

１ 園の教育保育方針や目標を入園のしおりや掲示物を読んで知っている。 35 29 0 

２ クラス便りや掲示物、ホームページ、写真、連絡帳などで園の様子がよく分かる。 46 19 2 

３ 園は、健康で安全な生活ができるよう配慮している。 53 14 0 

４ 園は、特色ある教育活動を行っている。 53 14 0 

５ 園行事は適切で参加しやすい。 49 18 0 

６ 室内外が整備され、こどもが楽しく遊びやすい環境を整えている。 58 9 0 

７ 清掃が行き届いており、衛生面の配慮ができている。 59 7 1 

８ こどもは、喜んで登園している。 51 15 0 

９ こどもは、園生活を通して成長している。 60 7 0 

10 園のこどもたちは、一人一人が大切にされている。 58 9 0 

11 先生たちは、こどもをよく理解して熱心に指導（教育保育）にあたっている。 58 9 0 

12 先生たちは、こどものことについて気軽に相談しやすく、相談にのってくれる。 55 12 0 

13 先生たちは、保育士（教諭）らしい服装や言葉遣いや態度ができている。 56 10 1 

14 園は、保育の質の向上、子育て支援サービスの向上に努めている。 52 15 0 

15 園を信頼し、安心してこどもを預けることができる。 61 6 0 

16 保護者は、園行事や参観など積極的に参加し、協力的である。 45 21 1 

17 保護者は、家庭で親子の触れ合いをたくさんし、こどもとよく遊んでいる。 41 24 2 

 

今回『情報の発信方法、園の環境、園児の成長、保育士の対応など』を評価していただきました。 

園情報の発信では、今年度のクラス便りをより読みやすくし、イベントのお知らせやクラスのブログをホーム

ページで更新をし、玄関先で写真をテレビで流す等、発信する情報を増やして参りました。その結果、昨年より

も多い割合で園の様子がわかるとの評価をいただいております。今後もさらに多くの情報を工夫して発信いくこ

とを検討してまいります。 

 園の環境・園児の成長につきましては、昨年同様高い評価を頂きました。今年度は、参加イベントを増やし、

子どもたちが園生活を充実して過ごせるように努め、今後、更に精進致しましてより多くのこども達、保護者様

に、喜んでいただける園となるよう努力して参ります。 

保育士の対応につきましても、ほとんどが A と B でお答えを頂いております。この評価に応えるべく、今後
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も細かな配慮を忘れず、さらなる努力を続けて参ります。 

また、ご家庭の中でお子様とのコミュニケーションやふれあいがとれるよう、「家庭での子育て力向上」の為に

も、園がお手伝いできることがないか今後も検討して参ります。 

 

 

３．認定こども園 ジャックと豆の木園 枝松園 の良いところについて（※カッコ内の数字は同意見数） 

アンケート提出者のうち「当園の良いところ」を自由記述欄に、ご記入頂けましたのでご報告させて頂きます。 

・細かいところまで子どもの様子を見て頂けていると感じている。 

・子供が園に行くのを楽しみにしているので、安心して送り出せる。（７） 

・園児だけでなく兄弟の名前も覚えて挨拶して下さって嬉しく思う。 

・通りすがりの先生も子どもに声をかけてくれたり、挨拶をしてくれたりする。（4） 

・園舎が新しく快適そうであり、適度な広さがあっていい。 

・体操服が可愛い。 

・様子が分からなくても子どもが喜んで毎日登園しているところを見ると、楽しく園生活ができていると実感

できる。 

・第 2のお母さんだと自信を持って伝えることができる。（2） 

・5 年通っているが嫌な思いを一度もしたことがなく、兄弟を他の園に入れてジャックがどんなに素晴らしい

園かということを改めて感じている。 

・担任以外の先生たちも子どもの名前を覚えていてくれて、温かく接して下さっていると感じている。（2） 

・元気で明るい様子がとても良い。 

・ひとりひとりの子どもを優しく、大事にしてくれていると感じている。（7） 

・きめ細やかな保育で、大変さを感じさせない笑顔が、みなさんすばらしいと思う。 

・明るい先生が多く、子どもも明るく過ごせている。何かあったときに相談しやすい。（4） 

・園内や子どもたちが触れるものに手作りの物が多く、温かい感じがする。 

・登園がとても楽しく、先生が大好きなのだと感じる。（6） 

・先生たちみんなが、子ども一人ひとりを理解して個々に応じた対応をしてくれている。（2） 

・先生方が子どもたち一人一人のことを見てくれており、成長に応じたかかわりをしてくれる。（2） 

・卒園児のつながりを大切にして下さっている。 

 

【給食について】 

・給食が美味しそう。 

・給食がとても美味しいようです。 

 

【園のサポート】 

・お迎えの時、日中の様子を聞かせて下さるため、楽しみである。 

・連絡帳やお迎えの際、育児の悩みに対して心温まるアドバイスを頂き感謝している。（5） 

・体調の変化にも細かく気付いて下さるので、すぐに受診でき、悪化せずに回復して助かる。 

・一人ひとりの園児に対し、細かく配慮をして頂いている。（2） 

・園バスの運転手さんが、子供たちをかわいがってくださること。園行事でも子供と同じ目線で遊び話をして

いるのをみかけ嬉しく思う。 

・子どもの小さな怪我や変化もきちんと連絡してくれる。（2） 

・保護者の状況を考慮して頂いており、イベント事などでの保護者の負担が少ない。 

・親の都合にも柔軟に対応して頂けて助かっている。 



【教育内容】 

・個々に応じたかかわりをして下さり、成長がみられ嬉しく思っている。 

・リトミックや体操など小さい頃から取り入れてくれて助かっている。 

・習いごとができていい。 

・発表会や運動会の内容も良く、外で行っているため、広くて見やすい。 

・園外保育も多く、様々な経験をさせて頂き感謝している。（2） 

・年長になり、いつも以上に色々なところに行け、嬉しく成長を感じる。（2） 

・園での習い事の場所提供をしていただけること（送迎不要なので本当に助かる） 

・発表会や運動会など友達との遊びや園での新しい体験で成長している姿が見られる。（3） 

・子どもの月齢に合わせた教育方針で、子どもの負担にならない教育がなされている。（2） 

・園外保育で、いろいろな場所に行ったり、園内でも様々な体験をさせてもらえ、子どもも良い刺激を受け楽

しんでいる。 

・季節を感じられる遊びや行事が子どもの感覚に良い影響を与えていると思う。 

 

 

４．自由記述 

アンケート提出者のうち、自由記述欄に頂いた意見がございましたのでご報告させて頂きます。 

・給食がある為、食べず嫌いの物も年々食べられるものが増えてきて嬉しく思う。給食の先生も時々教室に来

て下さるようで、給食の先生のこともよく話してくれる。試食をしてみたいと思う。 

→ありがとうございます。参観日に普段子どもたちが食べている手作りおやつを親子で食べていただく機会

を作りました。今後、試食していただく機会を増やしていきたいです。 

・通園バスにもっと乗りたいと子供が言っている。 

→お子様のご年齢にもよりますが、全体的に園外行事を増やしております。 

・同じクラスの保護者同士で交流する機会（時間）を参観日等で設け、情報交換などができると良い。 

→運動会や夕涼み会などの行事で普段接することの少ない保護者の方々の交流を深めていただけたらと思い

ます。 

・先生が大変そう。行事等、保護者に任せられる部分は任せても良いと思う。 

 →お心遣いありがとうございます。お願いさせて頂くことがあれば、ご協力頂けると嬉しいです。 

・ネット購入の写真を忘れてしまうので、年に 2，3回再販してほしい。 

 →写真販売は現在業者さんにネット販売を依頼しております。3月中ごろから 5月半ばまで、2か月間の間

1年分の写真を再販させて頂きます。 

・園で流行っている病気をもっと知らせて欲しい。 

 →医師の診断が必要な感染症については直ぐに玄関ボードでお知らせしておりますが、今後は「流行の判断」

「お知らせする時期」「お知らせ方法」を再度検討して参ります。 

・行事は早目に教えてほしい。仕事の都合で出席できないとかわいそう。 

 →年度初めに決まっている行事に関しては、４月に年間行事予定にてお知らせしております。また、大きな

行事に関してはホームページでもお知らせしておりますので、ご確認をお願いします。 

・クラス便りなどで練習した歌や、決まった挨拶など教えてほしい。 

 →歌や挨拶などの紹介する枠を設けるよう、スペースの調整など検討して参ります。 

・クラスの写真を楽しみにしているので、みんなを平等に撮ってほしい。 

 →園内の様子をご覧頂けるように、できるだけ多くの写真をそのまま載せるようにしております。意図的に

写真撮影に偏りを作ってはいないのですが、御不快な思いをさせてしまったことをお詫び致します。今後は

撮影時に、極力平等になるように指導致します。 



・通園バスの間をできるだけ短くしてほしい。 

→ご利用される園児さんで毎年 4月にルートを決めますので、できるだけお子さんの負担が減るように考え

て参ります。 

・いよてつプールへ行く回数を３回に増やして欲しい。 

・日課で体力づくり（マラソン等）があれば良い。 

・親子遠足があれば楽しいのにと思う。 

→年間カリキュラム、予算、イベントの練習など様々な条件のうち、子どもたちができるだけ多くの体験が

できるよう努めて参ります。 

・園での行事はとても楽しいが、車で行けないのが不便。（４） 

→園の行事に参加されますお子様全員分の駐車場がとれませんので、皆様にご協力をお願いしております。 

・急な熱の時は与薬依頼書がなくても、とんぷくを飲ませてほしい。 

→お薬につきましては、基本園では診断書がないと使用できないように指導されております。ドクターの判

断がない場合、園で判断を行うことができませんのでご理解下さい。 

・園の広さに対して行事への参加人数が多くあまりゆっくり見られない。クラスによって時間を分けてみては。 

 →日頃よりたくさんの方の園行事へのご参加、ご協力ありがとうございます。今後も内容に応じて時間配分    

等検討していきたいと思います。 

・お迎えの時、子どもが一人で出てくることがある。 

→職員で共有し、子ども達に危険が及ばないよう対策して参ります。 

・玄関先にあるインターホンのカードがかかりっぱなしだったり、違うことがある。スタッフがきちんと管理

して欲しい。 

→ご迷惑をおかけしまして申し訳ございません。間違いが起こらないように管理指導致します。 

・園のセキュリティー対策をもっとしっかりと行って欲しい。現状は犯罪を防ぐまでは到達していないのでは？ 

→園児を守る為、みなさんにお願いすることもあると思いますが、防犯の為ご協力をお願い致します。 

・クラスだよりに、人気のあった給食のメニューのレシピを載せてほしい。 

・参観日など何かの行事で、子どもの人気がある給食メニュー試食か作り方を教えてほしい。 

 →給食だよりにて人気メニューのレシピ等紹介しております。 

 

その他に保護者の皆様より頂きました貴重なご意見は、全職員で共有し、より良い園創りの参考とさせて頂き

ます。 

 

その他に保護者の皆様より頂きました貴重なご意見は、全職員で共有し、より良い園創りの参考とさせて頂き

ます。 


